

Antrag

öffentlich

Datum

01.06.2018

Nummer

A0076/18

Absender

Fraktion Magdeburger Gartenpartei

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Herr Schumann

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

14.06.2018

Kurztitel

Öffnung der Sternbrücke für den Individualverkehr

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird beauftragt zu prüfen, ob nach Abschluss der Sanierungsarbeiten der Stadthalle und des Umfeldes der Stadthalle/ Hyarschale und Fertigstellung der neuen Strombrücke die Sternbrücke grundsätzlich für den Individualverkehr freigegeben werden kann.

Begründung:

Am 01.05.2005 wurde die neue Sternbrücke feierlich eröffnet, sie verbindet die Stadtmitte mit der Rotehorninsel. Seither dient die 18,7 Millionen Euro teure Brücke ausschließlich dem Fahrrad- und Fußgängerverkehr sowie dem öffentlichen Personennahverkehr und Taxis. Für andere Fahrzeuge ist sie gesperrt.

Es ist geplant, die Sternbrücke während der Bauzeit der neuen Strombrücke für den Individualverkehr zu öffnen, dies soll später beibehalten werden.

Eine Nutzung der Sternbrücke als Privilegbrücke für den ÖPNV der MVB zur Rothehorninsel ist ineffektiv. Die Besucher*innen des Stadtparkes sollen auch nach Abschluss der Bautätigkeiten von der Möglichkeit dieser Elbüberquerung und der neu entstehenden Straßen auf der Rotehorninsel profitieren dürfen.

Der Bereich des Kulturdenkmales Stadtpark Rotehorn soll gemäß den Zielsetzungen des Denkmalpflegerischen Rahmenplans für den Stadtpark Rotehorn weiterhin verkehrsfrei gehalten werden.

Roland Zander
Fraktionsvorsitzender
Stadtrat
GartenparteiMarcel Guderjahn
stellv. Fraktionsvorsitzender
Stadtrat
GartenparteiRainer Buller
Stadtrat
Gartenpartei